
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE CENTRO CELEBRADA 
EL DIA 9 DE JULIO DE 2010 
 

En la Escuela Universitaria de Trabajo Social de 
Granada, aula  25, el 9 de Julio de 2010, a las 10.30h. en 
primera convocatoria y a las 11h. en segunda convocatoria, 
se reúne en sesión ordinaria la Junta de Centro, con el 
siguiente Orden del Día: 

 
1- Aprobación si procede, del acta de la sesión 

anterior. 
2- Informe del director 
3- Presentación y aprobación, si procede, de los 

horarios y calendario de exámenes para el 
curso 2010/2011. 

4- Ratificación, si procede, de la propuesta del 
XVIII programa de apoyo a la docencia 
práctica. 

5- Ruegos, sugerencias y preguntas. 
 
 
Abierta la Junta de Centro  por el presidente de la 

misma, en primer lugar excusa la asistencia de el alumno 
Dimas David López Esparrell. 

 
Primer punto del orden del día: Aprobación del acta de 

la Junta Ordinaria del 15 de Junio del 2010. 
 
Sin nada que alegar por parte de los miembros de la 

Junta, se aprueba por asentimiento de todos los presentes. 
 
Segundo punto del Orden del Día: Informe del Director 
 
 
El Director del Centro informa sobre los siguientes 

aspectos: 
 
 
??En relación al Contrato Programa del 2010 que se 

va a firmar, se han seleccionado los mismos 
objetivos del Contrato Programa del 2009, 
añadiendo un objetivo nuevo “convenios con otras 
universidades Andaluzas”. 

 
 
??Se ha aprobado el 22 de Junio el cambio de nombre 

de Escuela a Facultad de Trabajo Social. Dicho 
nombre se podrá utilizar, a partir de que se 
publique en el BOJA en el mes de Julio. 

 



??El Rector  ha convocado a todos los 
representantes de los centros para pedir 
información sobre la admisión de alumnos de la 
diplomatura, tema que no afecta al Escuela. 

 
?? En cuanto a las sillas nuevas que se iban a 

comprar, se ha hablado con la Vicerrectora de 
Infraestructura, para decirle  que las sillas no 
eran posibles porque tienen las palas de apoyo 
pequeñas y preferimos mesas y sillas móviles. 

 
??Se ha enviado información sobre la nueva 

normativa de exámenes para el titulo de Grado. 
Según esta, el estudiante, si la evaluación es 
presencial y continua no tiene derecho a ser 
evaluado en la convocatoria ordinaria, sino en la 
extraordinaria. 

 
??En relación al curso sobre “planificación de las 

guías docentes”, se han inscrito 18 profesores y 
ya se ha impartido la primera conferencia. 
También se han preparado y enviado varios 
soportes documentales de apoyo al profesorado 
para su planificación docente. 

 
??Se han realizado nuevos convenios con 

Universidades europeas y latinoamericanas. 
 

??Está previsto que  el 8 de octubre se realicen 
las Jornadas de recibimiento de los estudiantes 
de primer curso. 

 
??Se ha enviado la información para la Memoria 

Académica de la Universidad de las actividades 
académicas realizadas durante el curso 2009/2010. 

 
??Se recuerda a los profesores, que es necesario 

que las Actas sean entregadas en el plazo 
previsto y si es posible antes  de la fecha 
indicada. 

 
??Ha aumentado el número de visitantes a la página 

Web de la Escuela. 
 
El presidente de la Junta finaliza, su información, 

expresando su satisfacción por el paso del Centro de 
Escuela a Facultad de Trabajo Social, lo que va a implicar 
un mayor compromiso y esfuerzo por parte de todos. 

 



También quiere agradecer públicamente el trabajo 
realizado por el equipo de dirección que podría ampliarse 
en un futuro, con un miembro más. 
 
 Tercer punto del orden del día: Presentación y 
aprobación, si procede, de los horarios y calendario de 
exámenes para el curso 2010/2011. 
 
 Con respecto a este punto se ha enviado toda la 
documentación (anexo). Siendo debatido se aprueba por 
asentimiento de todos los presentes. 
 
 Cuarto punto del Orden del Día: Ratificación, si 
procede, de la propuesta del XVIII programa de apoyo a la 
docencia práctica. 
 
 El director informa que se han vuelto a solicitar seis 
pizarras electronicas. Se debate y se aprueba por 
asentimiento de los presentes. 
 
 Quinto punto del Orden del Día: Ruegos, sugerencias y 
preguntas. 
 
 El profesor Enrique Raya Lozano solicita: que se haga 
una revisión acústica de las aulas, que se Instalen dos 
interruptores en la sala 3 bis y se revisen los ordenadores 
para evitar que se infecten de virus. 
 
 También expresa que es  importante renegociar con 
Ciencias del Trabajo para poder utilizar con más asiduidad 
el salón de actos del edificio. Así como ver la posibilidad 
de utilizar algún espacio de la Universidad par compartir  
con otros grupos de investigación. 
 
 El profesor Jerónimo Barranco pregunta si es posible 
poner los cañones de las aulas más hacia atrás. 
 
 El profesor Francisco García expone su preocupación 
por la efectividad de los conserjes, a la hora de utilizar 
los medios audiovisuales. 
 
 La profesora García Lizana  expresa que es necesario 
poner en el aula 25 un ordenador fijo. 
 
 

Sin más asuntos que tratar, el presidente levanta la 

sesión siendo las 12.30 horas del día de la fecha indicada. 

 



De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi 

firma como secretaria de la Junta de Centro con el Visto 

Bueno de su presidente, en Granada a 9 de Julio de 2010. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La Secretaria       Vº Bº 
 
 
 
 

María Luisa Olmos Álvarez     Ángel Rodríguez Monge 


